

Granada

Los profesores ayudantes doctores protestan por su situación de "desamparo" y escasas perspectivas de futuro

El colectivo de profesores ayudantes doctores de la Universidad de Granada (UGR) ha protestado este miércoles ante las puertas de la sede de la Junta de Andalucía para denunciar la situación de "desamparo" en la que se encuentran y sus escasas perspectivas de futuro, ya que, según advierten, el Gobierno andaluz está "incumpliendo" el convenio colectivo que incluye la posibilidad de que puedan promocionar y optar a una plaza de profesor contratado doctor.

19 de diciembre de 2012
Esta página ha sido vista 8 veces. Entra para que tus amigos sepan que la has leído.

Recomendar Sé el primero de tus amigos en recomendar esto. [Twitter](#) [En Tuenti](#)



GRANADA, 19 (EUROPA PRESS)

El colectivo de profesores ayudantes doctores de la Universidad de Granada (UGR) ha protestado este miércoles ante las puertas de la sede de la Junta de Andalucía para denunciar la situación de "desamparo" en la que se encuentran y sus escasas perspectivas de futuro, ya que, según advierten, el Gobierno andaluz está "incumpliendo" el convenio colectivo que incluye la posibilidad de que puedan promocionar y optar a una plaza de profesor contratado doctor.

Así, y después de concentrarse en el Edificio de la Normal de Granada, le han entregado a la delegada del Gobierno andaluz en Granada, María José Sánchez, un escrito en el que se quejan de que la Junta haya entendido "equivocadamente" que la estabilización del profesor ayudante doctor en la figura del profesor contratado doctor no se pueda realizar, tras la promulgación del Decreto Ley 1/2012.

"Se bloquea la posibilidad, prevista en el convenio colectivo, de los que los ayudantes doctores puedan concursar a una plaza de profesor contratado doctor, una vez conseguida -como han hecho ya buena parte de ellos- la acreditación correspondiente", señalan en el documento.

En declaraciones a los periodistas en Granada, Francisco Serrano, portavoz del colectivo, ha recordado que la administración ha invertido 300.000 euros por profesor en cinco años para ahora "dejar en la calle" a los ayudantes doctores, que son 250 en Granada y 500 en toda Andalucía.

De hecho, después de haber cumplido con las exigentes acreditaciones que deben superar, aumentando así "los niveles de calidad" de las universidades, se están encontrando con la situación de que se les terminan los contratos y no pueden optar a promocionar. "Reivindicamos simplemente que la Junta de Andalucía cumpla con su compromiso que está firmado en el convenio colectivo, que es promocionar a los ayudantes doctores que tienen acreditación para la figura de profesor contratado doctor", ha dicho Serrano.

La protesta coincide con la reunión de la Comisión Paritaria (CIVEA) del convenio colectivo del profesorado contratado que, este miércoles a las 16,00 horas, tendrá lugar en Córdoba para tratar la propuesta de la Junta de Andalucía y los rectores de conversión de los contratos de ayudantes a la figura de contratado doctor interino, para que la comisión se reafirme en su petición de autorización de plazas y promoción automática. "Esperemos que en esa reunión se sienten las bases de negociación para que se promocione a los ayudantes doctores y se convoquen las plazas", ha indicado el portavoz.

Según Serrano, solamente las comunidades de Andalucía y La Rioja no están realizando concursos públicos o promoción automática para personal laboral, e incluso la UNED, que depende directamente del Ministerio de Educación, ha sacado 74 plazas de personal laboral solo en 2012. "Creemos que esta política conduce al desmantelamiento de la universidad pública andaluza, como demuestra el hecho de que este curso se han quedado sin poder matricularse 2.500 alumnos en la UGR", censuran.

Además, han reclamado a los rectores más implicación en este caso, que, según han indicado, puede acabar "con el profesorado del futuro" y la "generación más preparada de la historia".

La solución que se plantea desde la Junta de Andalucía, "con el beneplácito de las universidades" de la Comunidad, consistiría en la creación de una figura de profesor contratado doctor interino que "les da carta blanca" a las instituciones académicas para "incumplir el vigente convenio y dejar en la calle a los ayudantes doctores".

Así pues, este colectivo reclama una solución "equiparable" al resto de comunidades, que garantice la "estabilidad" de un profesorado especializado "del que sería un error prescindir".

De no alcanzar un acuerdo, los profesores ayudantes doctores están dispuestos a continuar con sus protestas que podrían suponer, según ha alertado Serrano, la "paralización de la actividad académica" en las universidades.

Servicios de Vodafone Cloud

power

Resultados relacionados con la búsqueda



Tito Vilanova, entrenador del Barcelona, recae de su enfermedad y Twitter le dice #AnimisTito

Más deporte en...



FÚTBOL >> BARCELONA

«Volveremos a ver a Tito en los banquillos»

MANU CARRILES

Grada360 entrevista a Sergio Aragonés, portero del Tenerife quien, como Tito, tuvo una recaída en un cáncer

Liga BBVA
Liga Adelante
ACB

Champions League
Fútbol Copa del Rey
NBA

[cuenta AZUL](#) [hipoteca AZUL](#) [nómina AZUL](#)

AHORA CON RASTREATOR



 la vida es bella

CON EL REGALO PERFECTO, LA VIDA ES BELLA

Bienvenido a Gente **QUE!** Accede directamente si tienes cuenta en

Más información

Pulso Entrar

 114€  200€